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La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

 
La senyora vicepresidenta segona del Consell i consellera 
de Serveis Socials, Igualtat i Habitatge:

...que es el único objetivo de este gobierno y de este partido.

Ustedes se han salido del acuerdo, señora Peris, y esto no es 
posible . . .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

 
La senyora vicepresidenta segona del Consell i consellera 
de Serveis Socials, Igualtat i Habitatge:

...en un día como hoy. ¡Qué lástima! (Aplaudiments)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Tiene ahora la palabra el ilustre diputado Joan Baldoví.

 
El senyor Baldoví Roda:

Moltes gràcies, presidenta.

Té este Consell una posició comuna, unificada i coherent sobre 
els principals reptes que afrontem els valencians? Sí, ja sé que és 
una pregunta retòrica, perquè la resposta és «no» categòrica-
ment. El govern en estos temes en la agenda valenciana és com 
l’exercit de Pancho Villa, cadascú per a ell... i no dic el segon.

Vosté volia una reunió, però el seu govern no es posa d’acord. 
Li ho va dir ahir la síndica de Vox, que no sabia res del seu 
«mazonanuncio».

Mire, li pose exemples. En finançament. No tenen ni 
proposta! Quina proposta tenen? La seua consellera diu que 
no en tenen cap. Què pensa el seu govern? No ho sabem.

Deute. Què pensen del deute? La condonació del deute és 
bona per als valencians. Pagarem menys i tindrem més recur-
sos, però és molt greu que una part del seu Consell estiguen 
en contra de que perdonen deute il·legítim als valencians. 
Aclarisquen-se!

I, escolte, l’altra part que sí que defensa que condonen el 
deute amb la boca xicoteta, quan... la senyora Ayuso diu coses 
com «Ayuso arremete contra la condonación de la deuda a 
las comunidades autónomas. Es repartir miseria». Es repartir 
miseria, la senyora Ayuso. I vosté, amb la boca tancada.

Mesa del agua . Ayuso ha denunciat al Suprem el pla hidro-
lògic del Tajo. «El agua es mía», ve a dir. I què fa el seu 
govern? Un titular ho descriu a la perfecció: «El ejecu-
tivo de Mazón evita confrontar con Ayuso sobre el tema 
del agua». (Aplaudiments) Li respondrà? Li exigirà que retire 

eixa denúncia? Vosté, quan parla Ayuso, és com Bambi, com 
Bambi, és encantador. No li fa ni un sol retret.

Dret civil. Vosté es reunix, una vegada més, amb els juristes 
valencians, però el seu soci està en contra de la recuperació 
del dret civil dels valencians. Estan ací i estan en contra que 
pugam legislar ací. (Aplaudiments)

Mire, per això no hem anat a la reunió, perquè nosaltres som 
molt de José Mota: senyor Mazón, si hay que ir se va, pero ir pa 
na es tontería. Es tontería. (Aplaudiments)

Primer, s’aclarixen vostés i, quan s’aclarisquen, venen ací i 
parlem . (Aplaudiments) A que tinc raó?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra el president Carlos Mazón.

Cuando quiera.

 
El senyor president del Consell:

Muchas gracias, presidenta.

Señor Baldoví, es francamente sorprendente que venga 
usted a mí a darme lecciones de cohesión de un gobierno en 
la Comunitat Valenciana. (Aplaudiments) Sorprendente .

Señor Baldoví, les hemos visto unidísimos en el tema de los 
impuestos. Cuando vinieron a eliminar el impuesto de suce-
siones a las empresas de más de diez millones de euros, les 
vimos muy unidos. Con el tema del puerto de Valencia les 
hemos visto extraordinariamente unidos, de una manera 
coherente, un gran equipo de gobierno, todos a una. Con la 
abolición de la prostitución han estado ustedes sublimes en 
términos de coherencia de gobierno. Con la tasa turística 
tengo que reconocer que nunca he entendido quién estaba a 
favor y quién estaba en contra, al menos dentro del Partido 
Socialista . (Aplaudiments) Nunca lo he llegado a entender. A lo 
mejor hoy salimos de dudas. A lo mejor hoy salimos de dudas, 
porque hoy se vota. Con el requisito lingüístico, francamente, 
también nos han dado una clara lección de coordinación 
durante todo este tiempo.

Mire, la coordinación de este equipo de gobierno... Le voy a 
revelar un secreto, hay dos partidos que son distintos, que 
se han puesto de acuerdo, que se han puesto a priorizar. 
Y tenemos una prioridad muy clara: no vamos a escatimar, 
como usted sí que lo hizo, ni vamos a engañar a la gente con 
un nuevo sistema de financiación, como usted sí que lo hizo, 
no vamos a engañar a nadie. No vamos a perdonar, nosotros 
no, ni siquiera cuando nos intenten engañar Sánchez, como 
hizo con usted y usted se calló y llegó a retirar las enmien-
das a los presupuestos generales del estado, los peores para 
la Comunidad Valenciana. Eso lo hizo usted. Usted lo hizo. 
(Aplaudiments)

Así que, que le muy clara una cosa. No vamos a perdonar ni 
un solo céntimo que le corresponde, que se le adeuda y que 
merecen todos y cada uno de los ciudadanos de la Comunitat 
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Valenciana con ese nuevo sistema de financiación, que ya 
veremos si viene, que ya veremos si se escribe, que ya vere-
mos si se pone en marcha . Pero en nombre del gobierno de la 
Generalitat valenciana, ni un euro, ni un engaño, ni una fake 
más. Ya basta de jugar. (Aplaudiments)

Muchas gracias .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra el señor Joan Baldoví para terminar de 
formular su pregunta .

 
El senyor Baldoví Roda:

Y ¿de Ayuso? ¿De Ayuso qué me dice? (Aplaudiments)

Mire, no me parle de finançament. En el govern de Rajoy, este 
parlament, el govern del PP valencià era..., Bambi no, era un 
gosset falderet. No dia ni pruna. I Rajoy fa tres anys i pico que 
estava governant, i ja estava el sistema caducat, i el PP no va 
fer res i tingué majoria absoluta. Aixina que menys lliçons, 
menys lliçons . (Aplaudiments)

No es posen d’acord en algunes coses importants, però en 
altres sí que es posen d’acord. Mire, es posen d’acord en reta-
llar diners per a construir escoles i instituts. En això sí que es 
posen d’acord, 341 centres escolars en perill. (Aplaudiments) 
Es posen d’acord en incomplir l’acord amb els treballadors 
del tercer sector i no homologar els seus salaris .

Mire, senyor Mazón, esta foto és el postureo máximo, el postureo . 
(El diputat mostra unes imatges) Estan treballadors manifestant-se, 
baixa el senyor Mazón, s’arremanga, agarra un paperet...

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señorías, silencio.

 
El senyor Baldoví Roda:

...i ja no s’ha sabut res més del paperet. Els treballadors estan 
esperant a vore si allò que s’anotà si va avant .

Es posen d’acord també en instaurar la censura cultural o 
invisibilitzar la violència masclista. Mas-clis-ta! Diga-los-ho 
als seus socis, mas-clis-ta! Menys aplaudiments i més reivin-
dicar que és violència masclista. (Aplaudiments)

Es posen també d’acord en iniciar l’assalt polític a À Punt i 
diuen que volen parlar de renovació d’òrgans quan intenten 
ahí posar-se d’acord i intentar un control i ficar als seus. Per 
l’amor de Déu!

Mire, ahir vosté va tindre una foto, l’única que vosté i el 
senyor Feijóo poden tindre, la foto amb l’extrema dreta de 
Vox. I no va tindre la foto amb Compromís per les raons que 
li he dit abans i per altres .

Per exemple, vosté veu normal que un conseller del seu 
Consell insulte un diputat i no es disculpe? Vosté veu normal 
que es convoque un ple amb la seua compareixença i que no 
es deixe preguntar a l’oposició? Això és diàleg?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Vaya terminando, señor Baldoví.

 
El senyor Baldoví Roda:

Vaig acabant .

¿Veu normal que es vete una petició de compareixença 
nostra presentada abans i primer passe la de vosté per a 
parlar d’un tema dels incendis de Montitxelvo ara que ja 
saben que eixe que entenia de foc era una torre d’Iberdrola? 
Anirà a per Iberdrola?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Baldoví.

 
El senyor Baldoví Roda:

Demanarà perdó als bombers forestals? Demanarà perdó als 
bombers forestals? (Aplaudiments)

Mire, dos propostes, li fem dos propostes. Mire, els proposem 
que envien una comunicació a Les Corts...

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señor Baldoví... ya no tiene tiempo, señor Baldoví. 

El senyor Baldoví Roda:

...que fem un ple i que parlem. I dos, que... (La presidenta 
desconnecta el micròfon de la trona del diputat)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra el president Carlos Mazón.

 
El senyor president del Consell:

Señor Baldoví –gracias, presidenta–, en esta foto me estoy 
apuntando exactamente (el president mostra una imatge) todo 
lo que se le adeuda a los centros sociales. Desde el año 2018 
adeudan ustedes a los centros sociales de la Comunitat 
Valenciana. ¡2018! (Aplaudiments; veus)

Espere, espere... espere, espere... No, no, durante cinco 
años. ¿Sabe a cuánto asciende la deuda metida en los cajo-
nes? A 100 millones de euros. (Veus) Perdone, 100 millones 
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de euros. En menos de cuatro meses, con el plan de cho... 
(Veus) ¡Oiga! ¿Puedo hablar?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Espere, presidente.

 
El senyor president del Consell:

¿Se puede hablar o no se puede hablar?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Espere, presidente.

Señorías...

 
El senyor president del Consell:

Pido que el tiempo...

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Lo he parado .

Señorías, señorías, les ruego que escuchemos al presidente 
y a cualquiera que esté interviniendo con respeto y en el 
mayor silencio posible, por favor. 

El senyor president del Consell:

En su amable carta, en la que rechazaba..., ni siquiera 
sentarse conmigo, que es una postura democrática de alto 
voltaje, como todo el mundo puede entender, decía usted: 
«Menos postureo y más hechos».

Mire, señor Baldoví, de los 100 millones que adeuda-
ban ustedes de facturas en los cajones, con el plan de 
choque que hemos puesto en marcha en menos de cuatro 
meses hemos solventado 52 millones, más del cincuenta 
por ciento de la deuda, a los centros sociales. Apuntadito. 
(Aplaudiments)

Me habla usted de paripé. Ni siquiera quiso responder 
a sentarse conmigo. Y más cosas como diciéndome que 
le convoco como presidente del Partido Popular. No, le 
convoco como presidente de la Generalitat valenciana. He 
recibido a todos los partidos menos a usted, porque usted 
no ha querido .

Mire, no pasa nada por tener sentido institucional. No pasa 
nada. Ayer el señor Morera desfiló por delante del rey, 
inclinó a la cabeza muy institucional, y todos le aplaudimos. 
Tuvo un sentido institucional estupendo. (Aplaudiments) 
¡No pasa nada! ¡No pasa nada por sentarse y hablar en las 
instituciones!

Hechos, no palabras. Mire, a mí me parecía buena idea 
que en el consejo rector de À Punt los municipios de la 

Comunidad Valenciana, a través de la federación valenciana, 
tuvieran un representante . A usted le parece un atraco a la 
intervención y al control. Retiro la enmienda. La retiro. No lo 
ponemos. ¿Le parece suficiente hecho?

Si hubiera venido usted ayer, le hubiera entregado esta 
carpeta. Ayer, tenía usted citaba ayer y no quiso venir. 
¿Saben lo que pone? A pesar de su amable carta, si hay inici-
ativas que se pueden coger, que pueden ser interesantes, no 
me parece mal. Y no me parece mal que activemos la comi-
sión de Consell-Corts. No me parece mal. Viene aquí escrito. 
He recogido su idea. Me parece adecuado.

¿Estará usted entonces dispuesto a que hablemos del agua? 
¿Estará usted entonces dispuesto a que hablemos de finan-
ciación? ¿Estará usted entonces dispuesto a cumplir con la 
base de la democracia, que es hablar? Si no le gusta que sea 
aquí, si no le gusta que sea en mi despacho, ¿quiere que me 
vaya a Sueca? Estoy encantado a irme a Sueca a hablar con 
usted. Me voy donde quiera si beneficia a los ciudadanos de 
la Comunitat Valenciana, y podemos tener fuerza, donde 
quiera usted . (Aplaudiments)

Mire, yo creo que usted no me conoce. Yo, con su partido, he 
pactado tres presupuestos de cuatro, y me decían de todo, y 
daba igual donde nos pudiéramos sentar. Si era bueno para los 
alicantinos, era bueno para mí. Tres de cuatro. Yo creo que usted 
no me conoce. Yo no me voy a rendir. Mi ronda de oferta de 
diálogo para reforzar lo que necesita la Comunitat Valenciana 
no voy a dejarla aquí. Mi determinación es absoluta. Lo voy a 
hacer. Y quiero parafrasear a Joan Fuster y a sus queridos aforis-
mes, que decía... que decía... que decía Joan Fuster... (remors)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Silencio, señorías. 

El senyor president del Consell:

...en sus aforismos: «Tota política que no fem nosaltres la 
faran contra nosaltres». La faran contra nosaltres. Haga polí-
tica. Atrévase. Hable. Defienda a la Comunitat Valenciana. 
Aquí le espero. Le reitero mi oferta por la Comunitat 
Valenciana hasta que se hiele el infierno. Hasta que se hiele 
el infierno, señor Baldoví. (Aplaudiments)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

 
El senyor Esteve Aparicio:

Senyor «ce punto» Mazón, li ho torne a dir aixina perquè 
vosté acaba d’adjudicar 2,3 milions de la sanitat pública a 
una empresa investigada en un trama corrupta, (aplaudi-
ments) però d’això ja parlàrem amb el conseller de sanitat, no 
patisca.

Té vosté, té vosté, senyor «ce punto Mazón» amb el seu 
Consell, dels millors, dels millors, a la senyora Ruth Merino, 
que diu que ella sí, alguna vegada, per què no?, ha jugat 
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algunes monedes en una màquina escurabutxaques, o ha fet 
alguna aposta innocent en esports . (Se sent una veu que diu: 
«¿Yo he dicho eso?» «Otro fake, para variar») Ella diu que «no 
hay que demonizar al sector ni a quienes juegan sin supe-
rar sus límites», i a mi m’agradaria que això li ho diguera als 
adolescents perquè, ¿sap vosté?, un de cada quatre adoles-
cents –li ho vaig a repetir–, un de cada quatre adolescents 
ha jugat amb diners en els últims dotze mesos.

Més de quaranta mil valencians i valencianes pateixen ludo-
patia, més de quaranta mil. Eixa xifra ha pujat exponen-
cialment en els últims cinc anys. Sap vosté per què? Oh!, 
sorpresa, per la proliferació de cases d’apostes en barris i 
pobles .

I jo, per això, la meua pregunta, i la de moltíssima gent, és: 
¿va vosté a mantindre la regulació de 850 metres en la que 
no es podran mantindre cases d’apostes al costat de les esco-
les, o el Consell va a mantindre eixes cases d’apostes al costat 
dels centres educatius? Retirarà vosté esta esmena que vosté 
deia abans? (Aplaudiments. Se sent una veu que diu: «Molt bé!»)

La senyora consellera d’Hisenda, Economia i Administració 
Pública:

Señor Esteve, yo no recuerdo haber jugado en alguna 
máquina tragaperras, como usted ha dicho, pero a lo mejor 
lo he hecho y no pasaría nada porque lo estaría haciendo 
en el ejercicio de mi libertad y no tendría ningún problema. 
(Aplaudiments) Aún así, le voy a aclarar una cosa.

Primero, que no sé si ha dado cuenta que el proyecto de 
ley de acompañamiento, en el que nosotros podemos 
haber introducir alguna modificación en la Ley del juego, 
en el sentido que usted está diciendo que estamos haci-
endo, no lo hemos hecho; de hecho, la única propuesta que 
hemos hecho va en el sentido de hacer más controles de 
acceso y controles más efectivos en los salones de juego. El 
resto de lo que usted me habla son enmiendas que se han 
presentado por los grupos parlamentarios de Las Cortes 
Valencianas . (Rialles) Así que, que distingamos primero el 
poder legislativo y el poder ejecutivo.

En cualquier caso, que quede una cosa meridianamente 
clara: ustedes, y también algunos miembros del Partido 
Socialista, están mintiendo. Nosotros no hemos eliminado la 
distancia de 850 metros de los centros educativos. Nosotros 
no lo hemos hecho, y los grupos parlamentarios, con sus 
enmiendas, tampoco lo han hecho.

Así que, dejen de mentir, porque nosotros sí nos hemos 
puesto en marcha ya, y, luego, si se queda a mi interpelación, 
le explicaré todo lo que hemos puesto en marcha y tenemos 
ya encima de la mesa para llevar a cabo,…

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

La senyora consellera d’Hisenda, Economia i Administració 
Pública:

...medidas que ustedes, después de llevar a bombo y platillo 
en la ley del juego, hace ya tres años y medio, no han puesto 
en marcha hasta el día de hoy.

Así que, a partir de ahora, sí que van a…

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

La senyora consellera d’Hisenda, Economia i Administració 
Pública:

 . . .ver protección de los menores y de los vulnerables con este 
Consell. (Aplaudiments)

(Pausa. El diputat Carlos Esteve Aparicio diu: «Que la retire, que 
la retire». Veus)

La senyora Ruiz Escrig:

Senyor president, han tirat al carrer al director del Consorci 
de Museus, un professional capaç d’atraure 210.000 visi-
tants en només sis mesos al Centre del Carme, a dos mili-
ons de visitants mentre ell ha estat al front. Ha tirat al carrer 
en diferit, a través de la premsa, als tres directors adjunts 
de l’Institut Valencià de Cultura, sense diàleg, president, a 
traïció, i per pur sectarisme. Els quatre professionals van 
guanyar les seues places mitjançant un concurs públic, amb 
transparència, i vostés estan substituint-los a dit; com a dit 
va ser la persona triada per a Castelló, per a estar al front de 
l’IVC per a programar, però que no va agafar la seua plaça 
per persecució política de Vox, pur sectarisme.

Esta és la batalla cultural que vostés venien a lliurar? A açò 
venien? A llevar recursos i a ficar control polític? A emmor-
dassar a la cultura? A perseguir els professionals? A exter-
minar la llibertat de creació? A fer un control partidista de 
la programació? Vostés venien a censurar? Eixa és la seua 
ideologia? Venien vostés a ficar a dit a la policia cultural? 
(Aplaudiments)

El senyor vicepresident primer i conseller de Cultura i 
Esport:

Buenos días.

Gracias, señora Ruiz, por su sorpresiva, no me esperaba 
esta pregunta . (Rialles i aplaudiments) Y le tengo que decir 
que lo que me sorprende es… usted lleva mucho tiempo, 
yo poco, lo mal que han entendido el juego de la demo-
cracia, es decir, resulta que cuando ustedes llegaron aquí 



Número 16  ¦ 30-11-2023 Pàg. 562

hace ocho, ¡hombre!, pues acometieron cambios, acometie-
ron cambios, porque antes del señor gerente, el señor Pérez 
Pont, ¡hombre!, había otro gerente, (rialles) el señor Garín, 
¿no?, y fue cambiado.

En este caso, nosotros no lo hemos cambiado, al contrario 
que como hicieron ustedes, por motivos ideológicos. (Veus) 
Lo hemos cambiado…

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señorías.

El senyor vicepresident primer i conseller de Cultura i 
Esport:

Bueno, me dejarán hablar, tendré yo mi opinión, ¿no?, que 
será contraria a la suya .

Lo hemos cambiado, en este caso, al gerente del sector 
público instrumental, del CCCC, porque hay informes graví-
simos de la intervención general y de la Sindicatura de 
Cuentas, que, además, ustedes conocían perfectamente, que 
ustedes se saltaron .

La pregunta no es por qué lo hemos cambiado, la pregunta es 
por qué conociendo esos informes… (Aplaudiments. Se senten 
veus que diuen: «¡Muy bien, muy bien, muy bien!»)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Tiene la palabra, ahora, la ilustre diputada Ana Vega.

Cuando quiera.

La senyor Vega Campos:

Gracias, presidenta.

Salta la noticia, señor presidente de la Generalitat, este 
Consell está compuesto por dos partidos distintos, PP y Vox, 
lo que no quiere decir que desde la lealtad nosotros poda-
mos tener nuestras diferencias, ¿no?, pero se nota que este 
es un gobierno que está trabajando por los valencianos, no 
como hacían ellos con sus peleas internas y externas que 
daban lugar a muchos problemas (aplaudiments) a la hora de 
gestionar el gobierno.

Cuando nosotros firmamos el acuerdo de gobierno incluía 
un punto en el que ponía «la correcta y eficiente gestión 
del dinero público sería uno de los signos distintivos de 
este gobierno –y lo está siendo–, y para ello se suprimirían 
los organismos innecesarios que no reportan el bien gene-
ral». Pues, bien, los acuerdos están para cumplirse y se están 
cumpliendo. Y este gobierno de Vox y PP cumple redu-
ciendo, en sus seis primeros meses de gobierno, en 323 
millones de euros el gasto del sector público instrumental 

en los presupuestos del año 2024. (Aplaudiments) No nos 
cansaremos de repetirlo, porque donde mejor está el dinero 
es en el bolsillo de los ciudadanos y no en el de los políticos.

Presidente, nadie duda de que determinadas entidades del 
sector público instrumental puedan ser necesarias, siempre que 
se racionalice el coste, y que los servicios públicos que presten 
sean necesarios y se lleven a cabo de una manera eficiente.

Pero es que en los últimos cinco años se han adjudicado 
contratos a dedo por valor de 876 millones de euros, y la 
mayoría de ellos han salido directamente del sector público 
instrumental: 713 millones de euros saltándose los principios 
de libre concurrencia y publicidad; 159 millones a través de 
contratos para los que no se pidieron varias ofertas econó-
micas; 555 millones sin expediente de contratación; y, en 
total, entre consellerias y sector público instrumental, 75.919 
contratos menores por valor de 322 millones de euros, o lo 
que es lo mismo, más de trescientos mil euros al día durante 
cinco años de manera oscura e irregular.

El sector público brilla por su ineficacia, y la intervención 
y los auditores detectan anomalías en el 90 % de empre-
sas de la Generalitat en el último año del Botánico. Este 
gobierno no puede hacer seguidismo de las malas prácticas 
del gobierno de extrema izquierda, del PSOE con sus socios 
de Compromís y el extinto Podemos. Este gobierno no va 
a continuar con ese derroche, lo tenemos claro, de ingen-
tes cantidades de dinero público para engrosar una lista infi-
nita de enchufados en auténticas agencias de colocación 
con forma de observatorios y chiringuitos varios . La racio-
nalización del gasto público es un principio fundamental a 
la hora de gestionar cualquier administración pública, y este 
gobierno lo tiene muy claro.

La deuda pública de la Generalitat Valenciana ha crecido 
hasta los 58.000 millones de euros bajo el gobierno de 
extrema izquierda, y ello, señorías, no nos sale gratis a 
ninguno. Esta deuda la pagamos todos los días los alican-
tinos, valencianos y castellonenses. Si existe una deuda 
disparada es porque la gestión política en estos últimos 
años ha sido manifiestamente negligente. La deuda la paga-
mos todos, exactamente igual que vamos a pagar la cesión 
de Sánchez al separatismo catalán, o ¿alguno piensa que el 
despilfarro de miles de millones en condonación es simple-
mente un apunte contable? Es el modelo del gobierno de 
la izquierda, del Partido Socialista, un modelo basado en 
la corrupción, el enchufismo, las políticas sectarias, que 
tienen como consecuencia el despilfarro de dinero público 
y la posterior rapiña del dinero a los ciudadanos a modo de 
expolio, mediante impuestos sobredimensionados que asfi-
xian a las familias .

Ese era el gobierno del Botánico, de una extrema izquierda que, 
afortunadamente, hoy está en la oposición, el mismo modelo 
del separatismo catalán, el de pagar la hoja de ruta de la fiesta 
del separatismo con dinero público expoliando a las familias. Es 
el modelo del PSOE rendido a los delincuentes golpistas como 
Puigdemont, y ¡sí!, también rendido a los terroristas que están 
en las instituciones con el nombre de Bildu. (Aplaudiments) Es 
el modelo del PSOE que amnistía el golpe de Estado de 2017, 
mientras asalta las instituciones desde la Moncloa. Es el modelo 
del PSOE que pretende liquidar el estado de derecho en España 
y la igualdad de todos los españoles ante la ley.
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